

## ► Kultur & Szene, Seite 8 Jubiläums-Ausstellung auf der Schlossinsel

## Kraftvolle Bilder in Galerie III

JÜBILÄUMS-AUSSTELLUNG Karin Weißenbacher stellt aus

Barmstedt (fmm). Seit 15 Jahren wirkt die Malerin und Bildhauerin Karin Weißenbacher in der Galerie Atelier III. Aus diesem Anlass wird am 5. Februar um 15 Uhr eine Jubiläums-Ausstellung mit keramischer Plastik und Ölmalerei eröffnet, zu der eingeladen wird. Oft zeigen die Öl-Lasurgemälde auf Holz madonnenähnliche weibliche Wesen. den weiblichen Akt oder ikonenhafte Frauengestalten, sehr geheinmisvoll - und nicht ohne mystischen Ausdruck der fesselt.

Ähnlich ist es mit den fotorealistischen Tierabbildungen der Künstlerin. Sie sind hineingearbeitet in unterschiedliche Farblandschaften, teilweise surreal und vermitteln auch hier eine Fülle von Empfindungsmöglichkeiten wie Stärke, Anmut und anrührende Sensibilität.

Karin Weißenbacher wurde in Curitiba/Brasilien geboren, verbrachte in der Heimat ihrer Mutter viele Jahre ihrer Kindheit, bis die Eltern in die Nähe von Ellerbek zogen. Dieses



Karin Weißenbacher mit einem Bildausschnitt von "Winter-Ikone".

kontrasstierende Zusammenspiel der Kulturen prägt bis heute die künstlerische Arbeit der Malerin. Für sie war es, "seit sie denken kann", klar, dass sie Kunst in vielfältiger, Gestaltungsfreiheit und mit Herzblut machen will. Das gelingt der kreativen 45-jährigen Künstlerin, die auch in der Galerie Atelier III arbeitet, sehr gut. Seit drei Jahren verwirklicht Karin Weißenbacher ihre Ideen auf der Schlossinsel. Zusammen mit der Stadt Barmstedt organisiert sie den vielbesuchten Skulpturenpark zu Pfingsten und die Länderausstellungen und v. a. m. in Sachen Kunst.